
第２１回クォーク例会報告
上木朋子です。

本日、クォーク例会を行いました。

久しぶりに、じっくりと授業について検討する
時間があり、楽しかったです。

山本先生のパソコン講座もあって、充実した
サークルでした。

私としては個人的に、クラスの様子を聞いてもらって、
元やんちゃくんの男性陣からいろいろなアドバイスを
頂いたことがありがたかったです。

次回のクォーク例会は
６月１２日（土）午後１時～３時の予定です。

【クォーク例会報告】

日時：５月１５日（土）午後１時～３時
場所：エコネットさばえ　１階会議室
参加者：６名（＋子ども１名）
内容：
�３年生算数授業（古橋）
　初めての線分図指導。
　どのようなステップで線分図を書かせるか検討。
　指導主事訪問で電子黒板を使った授業を提案する
　ということで、今からしっかり準備されているのが
　すばらしい。

�中１理科授業（尾川）
　葉っぱの実物を使って作業している時はよかったが、
　説明だけで進んでいくと、かなり厳しいことを体験
　することができた。
　やはり、理科はモノが大切である。

�子どもＴＯＳＳデーの講座について（中橋）
　小森先生の「理科のタネ」から、長いプラスチック袋を
　使ったロケットを４０分の講座で行うとしたらどうするかを相談。
　４０分あるので、いろいろな素材で遊べるとおもしろそうである。

�ＰＤＦファイルを使った授業のやり方（山本）
　Adobe Reader を操作して、PDF ファイルを授業でスムーズに
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　使う方法を教えて下さった。
　コンテンツを作らなくても、PDF ファイルをうまく使えば
　資料を効果的に見せることができることに感心。

�レディース理科セミナーについて（上木）
　理科の入門セミナーということで、男性からも問い合わせがある。
　男性は後ろの席になるが参加可能である。
　第１回ということで、盛り上げていきたい。

�理科授業と学級経営（上木）
　理科授業でのトラブルへの対処や学級経営との関わりについて。
　男子のやんちゃな行動について、「普通にいます」と言われた。
　学校では他の先生方から「信じられない」と言われていたので、
　ちょっと拍子抜け。
　理科授業ができると喜んでいたのだが、授業以前の問題が
　山積状態なので、どうしていくか作戦をあれこれ考え中。
　男性陣の話が、参考になった。

・小森先生が、例会報告にコメントして下さいましたので、 紹介します。

 > > �子どもＴＯＳＳデーの講座について（中橋）
 > > 　小森先生の「理科のタネ」から、長いプラスチック袋を
 > > 　使ったロケットを４０分の講座で行うとしたらどうするかを相談。
 >
 > かさ袋ロケットですね。
 > 袋に何種類かあるようで、空気が抜けやすいものもありますので事前に試してみ
 > る必要があります。

中橋先生、参考になさって下さい。
- 上木 (2010 年 05 月 15 日 23 時 16 分 16 秒 )
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